

PMR-Branchentreff erstmals mit Application Forum

Die 10. PMRExpo, Branchentreff für professionellen Mobilfunk und Leitstellen, findet in diesem Jahr zum zweiten Mal in Köln statt (23. bis 25. November 2010).



In den vergangenen Jahren hat sich der Branchentreff des professionellen Mobilfunks stetig aufwärts entwickelt – so auch am neuen Standort Köln, an dem die PMRExpo 2009 erstmals veranstaltet wurde (Foto: EMW)

Alle maßgeblichen Unternehmen der Branche präsentieren in der Halle 10.2 der Koelnmesse ihre neuesten Produkte, technischen Innovationen und Lösungen. Anwender berichten aktuell über Erfahrungen und Projektentwicklungen. Über das seit Jahren gewachsene und bewährte Konzept – bestehend aus Messe, Kolloquium und Leitstellenkongress – hinaus findet 2010 erneut die im vergangenen Jahr erfolgreich eingeführte Veranstaltungsform der „Session“ statt, die sich in einem separaten Vortragsraum an spezielle Zielgruppen wendet.

Am zweiten PMRExpo-Tag, dem 24. November, stehen die Sessions „PMR für Werkfeuerwehren“ (9.30 – 12.30 Uhr) und „PMR für Versorger und Netzbetreiber“ (13.30 – 16.30 Uhr) auf dem Programm. Premiere feiert auf der PMRExpo 2010 das Application Forum.

Application Forum: Kurzvorträge und Infostand

Das Application Forum findet in einem gesonderten Bereich statt, wo Lösungen und Anwendungen durch einen Vortrag in Deutsch oder Englisch und ergänzend an einem kleinen Infostand präsentiert werden können.



Anknüpfend an den Application Day der internationalen Tetra Association bietet sich Applikationshäusern aus dem In- und Ausland auf der PMRExpo 2010 die Möglichkeit, vor Fachpublikum Kurzvorträge zu halten und an einem kleinen Infostand das persönliche Gespräch zu suchen. Das Programm des Application Forums läuft an allen drei Messetagen parallel zum sonstigen Programm.

Kolloquium

Themen des in Fachkreisen seit Jahren etablierten Kolloquiums sind u.a.:

- Frequenzbedarf und -verfügbarkeit;
- PMR in der Energie-, Gas- und Wasserversorgung;
- Organisationsverschulden;
- Tetra-Applikationen an Flughäfen;
- Sachstand BOS-Digitalfunk aus Sicht des Bundes;
- BOS-Digitalfunk in NRW;
- Objektversorgung;
- Schnittstellen zum Digitalfunk in Fahrzeugen;
- Zertifizierung von Funkgeräten und Leitstellen;
- Digitalfunk und Alarmierung am Flughafen Düsseldorf.

Themen, die sich schwerpunktmäßig an Zuhörer aus den Branchen Versorger, Transport und Industrie wenden, werden im Kolloquium I am Dienstag, 23. November, behandelt.

Vertreter der Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BOS) werden thematisch in erster Linie im Kolloquium II am Donnerstag, 25. November, angesprochen.

Leitstellenkongress

Wie das Kolloquium, so ist auch der Leitstellenkongress schon traditioneller Bestandteil der PMRExpo. Er behandelt dieses Jahr folgende Themen:

- Schnittstellenstandardisierung in Leitstellen;

- skalierbare Einsatzsteuerung für Digitalfunknetze – Dispatcher und Geo-Grafik – als Insellösungen oder kombiniert;
- Erfahrungen und Problemfelder einer kooperativen Leitstelle;
- rechtliche Problemstellungen im Leitstellenbetrieb;
- Aus- und Fortbildung für den Dienst in zukünftigen Leitstellen;
- integrierte Leitstelle im ÖPNV;
- Beschaffung von PMR- und Leitstellensystemen;
- systemintegrierte Ergonomieplanung einer Sicherheitsleitstelle Industrie;
- integrierte Anwendungen für Leitstellen der Zukunft;
- Anschaltung von Leitstellen an den BOS-Digitalfunk über Konzentratoren.

Stetige Aufwärtsentwicklung

In den vergangenen Jahren hat sich die Fachmesse für professionellen Mobilfunk stetig aufwärtsentwickelt: Die 9. PMRExpo 2009 verzeichnete mit 169 Ausstellern aus 14 Staaten auf 2.519 m² Standfläche ein Rekordergebnis. Bei den Besucherzahlen betrug der Zuwachs – trotz Wirtschaftskrise – sogar mehr als 31 %: 2.629 Gäste gegenüber 2.000 im Jahr 2008 bedeuteten gleichfalls einen Besucherrekord.

Die PMRExpo spricht jährlich Führungskräfte und Fachbesucher aus den Zielgruppen BOS (wie Polizei, Feuerwehr, Rettungsdienste, THW), Stadtwerke, Energiewirtschaft, öffentlicher Personennahverkehr (ÖPNV), Industrie, Logistik und Fachhandel sowie Kommunen an.

Ideeller Träger der PMRExpo ist der Verband Professioneller Mobilfunk e.V.; Veranstalter ist die Exhibition & Marketing Wehrstedt GmbH (EMW).

Informationen

zur PMRExpo finden Sie auch unter
www.pmrexpo.com